

Austausch Lycée Richelieu

Seit vielen Jahren schon besteht zwischen dem Katharineum und dem Lycée Richelieu (www.ac-versailles.fr) eine Vereinbarung, die es unseren Schülerinnen und Schülern des 10. und des E-Jahrgangs ermöglicht, für 6-12 Wochen (pro Begegnung) an einem individuellen Austausch teilzunehmen. Das Lycée Richelieu ist in Rueil-Malmaison, 10 km westlich vom Pariser Stadtzentrum entfernt und hat einen ABIBAC-Zweig, aus dem sich die französischen Austauschpartnerinnen und -partner rekrutieren, so dass diese über sehr gute Deutschkenntnisse verfügen. Wer Interesse hat, wende sich bitte an seine Französischlehrkraft. Es besteht auch die Möglichkeit, Kontakt mit ehemaligen Teilnehmerinnen oder Teilnehmern herzustellen, die über ihre Erfahrungen berichten können.

Ein solcher Austausch dient nicht nur dem intensiven Spracherwerb, sondern ermöglicht praktisches Eintauchen in eine andere Kultur und trägt damit - getreu unserem Schulleitbild - entscheidend zur Persönlichkeitsentwicklung bei.

TU ES!

22. Januar 2023

Katja Grigull

Koordinatorin des Richelieu-Austausches